

## GRUPO ASESOR ROS CON LOS EMPRESARIOS DE CARRÚS

La comunidad de propietarios del polígono de Carrús, se reactiva 26 años después, para solicitar al Ayuntamiento mejorar su imagen y poder equipararse a otras zonas industriales de la ciudad. Nuestro compañero Vicente Cremades, socio, abogado de Grupo Asesor Ros e integrante de la junta directiva AESEC, estuvo presente en la reunión.

El Ayuntamiento se ha comprometido a corto plazo a mejorar la limpieza, la seguridad o el estacionamiento en las calles del polígono de Carrús.

En Elche, a 31 de Mayo de 2022